Yo Daniella Hernández Alarcón tía técnico encargada del 1º nivel transición y de los talleres de computación para los párvulos del jardín infantil "HEIDI" enseñando el manejo, conocimiento y orientación del computador y algunos software educativos.

Agradezco a ustedes por su aporte a nuestro establecimiento ya que gracias al laboratorio de computación han abierto a nuestro jardín al mundo de la tecnología donde los párvulos que tienen acceso y los que no lo tienen han podido aprender jugando. Ellos están muy contentos y aprenden muy rápidos se entretienen y siempre están dispuesto a seguir aprendiendo ya que les gusta y le interesa.

Ha sido un gran aporte tanto como para los niños y niñas de nuestro jardín como para las familias y comunidad educativa.

Ha sido un gran logro para nuestro establecimiento y una sonrisa para nuestros niños y niñas.

Daniella Hernández Alarcón

Técnico en atención de párvulos

Yo Laura Sandoval V. Técnico en atención del párvulo doy testigo de fe y agradecimiento de mis niñas, niños y el mío personal a ustedes señores del Rotary club San Cristóbal de Santiago y en especial a la tía Ana Maria Ortiz por haber hecho una realidad en que nuestro niños y niñas contaran con un laboratorio de computación donde ellos han podido tener la oportunidad de trabajar en dicho taller de forma personalizada y concreta. Donde a muchos de estos niños y niñas dejo de ser un sueño haciéndose una hermosa realidad que puedan tener acceso y tomar conocimiento de cosas tan básicas como conocer el nombre de cada parte, encenderlo y apagarlo y ahora ya mas avanzada trabajando con el software educativo en forma independiente. En lo personal me emociona la gran ayuda que he tenido con mis niños y niñas en cambio actitud, en respeto hacia ellos mismos, mejor comportamiento; y de ver lo feliz que se ponen cuando es el día de trabajar en el laboratorio ya que realizan sus actividades de aprendizaje en forma lúdica y de interés propio en especial con Karla San Martín quien tiene serio problemas de lenguaje a sido una gran ayuda y entretención para ella.

Solo me resta una vez mas dar los agradecimientos de los niños, niñas, sus familias y míos. "<u>DIOS LES BENDIGA</u>"

Laura Sandoval Valenzuela

Yo María Soledad Álvarez C; educadora de párvulos doy mi agradecimiento a Uds. Y especialmente a mi colega Srta. Ana Maria Ortiz por este valioso aporte de poder contar con este taller de computación, donde he podido tener acceso a él y esto me ha motivado para capacitarme, en forma particular siendo de gran ayuda para mi trabajo educativo, ya sea en lo administrativo como en el trabajo con los niños y niñas y personal.

Maria Soledad Álvarez Cubillos Educadora de Párvulos.

Yo Denice Bascur Reyes directora del Jardín Infantil "HEIDI" agradezco nuevamente labor abnegada de los integrantes del club de Rotarios, en beneficio de sus prójimos; en este caso niños, niñas, familias y personal de nuestra comunidad educativa. Envío a ustedes, testimonios de algunas familias y funcionarios del establecimiento.

Saluda atte. a Ud.

Denice Bascur Reyes

Yo, Eric A. Vergara Gálvez, apoderado y Padre de Benjamín Vergara Fariña del primer Nivel de Transición, he colaborado durante el año en el Laboratorio de Computación instalando y aportando con Software educativos y de estudios para los niños (ENCARTA 2006, ABRAPALABRA, OFFICE, PIPO LEER, PIPO JUGAR, PIPO UNIVERSO, ETC.....).

Orientación en el uso de algunos programas y configuración de sistema (Office, crear carpetas, configuración de escritorio, etc...)

Gracias a al Laboratorio de Computación he notado que mi hijo Benjamín muestra mas interés al PC., en mi casa tenemos computador, pero desde que hace clases en el JARDIN INFANTIL llega a la casa a prender el computador y se nota que ahora le encanta y se entretiene.

Puedo notar que tener Laboratorio de Computación a favorecido a mi hijo y creo que a todos los niños del JARDIN INFANTIL

Es un gran aporte y me alegra que este al alcance de los niños.

Éric A Vergara G